

L'inquiétude pour le monde et la pensée critique

FORUM DANS L'AUDITOIRE DE LA HETS
AVEC LES ETUDIANTS ET QUELQUES INVITES

20 JUIN A 14H RUE PRÉ JÉRÔME 16

L'inquiétude pour le monde et la pensée critique

Comment exprimons-nous les inquiétudes, les blessures, voire les colères que nous inspirent notre vie sociale, la violence du monde mais aussi la beauté que nous voulons sauver ? Quels efforts de pensée requièrent-elles de nous ?

C'est la question de la pensée critique dont chacun des intervenants dira de façon personnelle la manière dont elle l'habite.

Au nombre des intervenants

*Les étudiant.e.s du module *La pensée critique face aux idées, aux savoirs et à l'action**

- Jeanine Munyeshuli Barbé, membre de la Communauté Rwandaise de Suisse (CORS) et de l'association IBUKA (*Souviens-toi !*) de rescapés tutsi
- Hocine Fsian, psychologue clinicien à l'Université d'Oran
- José Marin, anthropologue péruvien, enseignant à la HETS
- Roland Junod, philosophe, à l'occasion de sa sortie de scène... académique
- L'honorable audience qui aura l'occasion de s'exprimer